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2 Diario2 NICOLA GRATTERI
Nicola Gratteri: è una cittadinanza
onoraria che sento particolarmente     

«Di cittadinanze
onorarie ne ho
ricevuto tante. Ma

questa è una che sento
particolarmente, perché sono
affezionato a questo territorio.
Ho ricevuto affetto già tanti
anni fa quando ero un illustre
sconosciuto e ricordo
l'attenzione che ho avuto. E'
un riconoscimento
importante. Ultimamente
sono venuto mediamente
almeno due volte all'anno »,
sono le parole di  Nicola
Gratteri nel suo intervento
durante la cerimonia di
conferimento della
Cittadinanza Onoraria di
Diamante.  Il Consiglio
Comunale,  con il suo voto
unanime ha sancito
l'importante riconoscimento
al magistrato  “per
l’encomiabile impegno –
com'è scritto nella motivazioni
lette dal Sindaco, l'Avv.
Ernesto Magorno - da sempre
profuso nel contrastare la
criminalità organizzata e per il
prezioso lavoro di garante
della legalità e della giustizia
svolto con grande
professionalità, alto senso del
dovere e straordinarie doti
umane e intellettuali, a
servizio della Calabria e del
Paese e in difesa della
democrazia e della libertà”.
Ricordiamo che Gratteri il  20
ottobre  si è  nel suo nuovo
prestigioso ruolo di
Procuratore Capo a Napoli,
dopo aver guidato negli ultimi
otto anni la Procura di

Catanzaro. Presenti alla
cerimonia il Vescovo della
diocesi Scalea-San Marco,
Mons. Stefano Rega;  il
Prefetto di Cosenza,
dott.ssa Vittoria
Ciaramella; il neo
insediato Questore, dott.
Giuseppe Cannizzaro e le
più alte rappresentanze
dei Carabinieri, Guardia
di Finanza, Guardia
Costiera . Impossibilitato
ad essere presente per un
incidente, il presidente
del Consiglio, Francesco
Bartalotta, a cui sono stati
indirizzati gli auguri di
pronta guarigione di tutta
l'Assise.  Sentimenti di
profonda stima  nei
confronti di Gratteri sono
stati condivisi   dall'intero
Consiglio  come espresso

nell'intervento del capolista
del Gruppo Diamante &
Cirella Siamo Voi, Marcello
Pascale, così come in quello di
Antonio Cauteruccio
capogruppo  di maggioranza
del gruppo “Uniti per te”. In
linea, poi, con l'impegno
sempre assicurato da Gratteri
nel promuovere il principio di
legalità nelle scuole, gli
interventi degli studenti
dell'Istituto Comprensivo e
dellIISS incentrati sui temi
della democrazia e della difesa
della legalità. Ad introdurre la
proclamazione, come detto,
l’intervento del Sindaco che
ha sottolineato come il
Magistrato « In questi anni

con le sue battaglie ha avuto il
grande merito di riavvicinare i
cittadini alle istituzioni » e
ancora «Nicola Gratteri è un
calabrese che ce l'ha fatta ,  ce
l'ha fatta nella sua terra. Il suo
nome è conosciuto in tutto il
mondo. Siamo onorati di
poter iscrivere il suo nome
nell'elenco dei cittadini
onorari di Diamante». Nel suo
intervento Nicola Gratteri ha
ricordato il suo costante
impegno con gli studenti,
come accennato sopra, e la
sue numerose presenze al
Peperoncino Festival,
caratterizzate sempre da
grande interesse  e
partecipazione di pubblico.  Il
magistrato in coerenza con il
suo costante invito ai calabresi
a non  arrendersi   ha
pronunciato significative
parole di speranza e di
incoraggiamento « Non
bisogna rassegnarsi e non
bisogna pensare che tutto è
predestinato , che chi rimane
in Calabria si trascina e chi
vuole un'alternativa deve
andare fuori. Se noi
ragioniamo in questo modo
lasciamo il futuro della
Calabria nelle mani della
'ndrangheta » Nel corso della
cerimonia, il magistrato è
stato omaggiato anche con
una targa consegnata dal
presidente, il  dott. Fernando
Caldiero, a nome  dell'Ordine
dei Dottori Commercialisti ed
Esperti Contabili  di Paola. 

In alto il
Procuratore
Gratteri
durante la
ceimonia a
Diamante.
In basso, il
momento
dell’ascolto
dell’Inno
Nazionale
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Il Premio Principessa delle Asturie 
a Nuccio Ordine, le emozioni della 
cerimonia di consegna a Oviedo 

Un evento straordinario:
la consegna, lo scorso
20 ottobre ad Oviedo,

di uno dei premi Principessa
delle Asturie a Nuccio Ordine,
segnato da grandi emozioni e
permeato dall’amara
consapevolezza dell’assenza di
chi a quell’appuntamento
teneva tantissimo, pur avendo
già ottenuto grandi
riconoscimenti in tutto il
mondo. La nostalgia palpabile
di ciò che avrebbe potuto
essere e non è stato, per una
tragica curva del destino, si
unisce all’orgoglio e alla
gratitudine, oltre che delle
persone a lui care, dei tanti
che hanno visto in Nuccio
Ordine un maestro, un punto
di riferimento, un modello,
una presenza comunque
importante. Un sentimento
forte nella sua Diamante, la
città natale con la quale non
aveva mai reciso il suo
indissolubile legame. Al
compianto umanista di
Diamante, lo ricordiamo, lo
scorso maggio, circa un mese
prima della scomparsa, era
stato assegnato uno degli otto
premi Principessa delle
Asturie, e precisamente nella
categoria Comunicazione e
Discipline umanistiche. La

solenne cerimonia, seguita dai
media di tutto il globo, si è
tenuta al Teatro Campoamor
di Oviedo, presieduta dal re
Felipe VI e dalla regina di

Spagna Letizia, accompagnati
dalle figlie, la principessa delle
Asturie e l'infanta Sofía.  I
premi, infatti, sono
attualmente intitolati in onore

dell'attuale erede al
trono di Spagna, Leonor.
Il Premio Principessa
delle Asturie, giunto alla
43° edizione, è uno dei
riconoscimenti culturali
e accademici più
prestigiosi a livello
mondiale. È considerato,
infatti, una sorta di
Nobel spagnolo e tra i
premiati di quest'anno,
oltre a Nuccio Ordine,
tra gli altri ci sono anche
i nomi dell'attrice Meryl
Streep e dello scrittore
giapponese Haruki
Murakami. Nei giorni
che hanno preceduto la
cerimonia  si sono tenuti
degli eventi a Oviedo ai
quali hanno pertecipato i
familiari e la compagna
dell’umanista nato a
Diamante.  Re Felipe VI,
con parole commosse, ha
voluto ricordare Nuccio

In basso i
premiati
dell’edizione 
2023 del
Premio
Principessa
delle Asturie 
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Ordine nel suo discorso di
apertura: "Il miglior modo di
rendergli omaggio è tenere
molto presenti i suoi consigli:
facciamo della ricerca libera,
dell’arte e del pensiero critico
l’orizzonte che ci ispira per
essere migliori”. “Nuccio
Ordine," ha detto ancora
Felipe VI, "era entusiasta di
recarsi nelle Asturie per
ricevere il suo premio. Amava
la Spagna, la sua storia e la
sua cultura, lo riconosceva
ogni volta che ne aveva
l'opportunità. Ci conforta

sapere che continueremo a
godere della sua grande
eredità.” E a ricordare “la
grandezza e il merito
dell’opera intellettuale di
Nuccio Ordine”, per usare le
parole del re di Spagna, la
presenza della sorella Maria e
della compagna Rosalia
Broccolo, che hanno ricevuto
il premio in sua
rappresentanza. Visibilmente
segnate da quello che
immaginiamo essere stato un
tumulto di emozioni e di
commozione, Maria Ordine e

Rosalia Broccolo
si sono fatte forza
reciprocamente, e
resterà
sicuramente
impressa nella
memoria
l’immagine che le
vede, in un gesto
di profonda
vicinanza, tenere
insieme la
pergamena
idealmente
destinata a chi
non c’è più. A
Oviedo è circolato
il testo del
discorso che
Nuccio Ordine
avrebbe letto al
momento di
ricevere il premio.
Lo avrebbe
pronunciato,
come si evince
dalle sue parole,

con una dedica speciale: “In
un momento in cui il ruolo
dell’insegnante non ha più la
dignità economica e sociale di
un tempo, ho
immediatamente pensato di
dedicare il Premio Principesa
de Asturias a quei maestri che
in silenzio e lontano dai
riflettori dei media,
soprattutto nei paesi più
poveri del mondo, cambiano
la vita dei loro studenti”. Un
discorso, che oggi tristemente
appare come una sorta di
testamento morale, nel quale
emergono i temi a lui cari: il
valore dell’istruzione, come
detto; la denuncia delle
diseguaglianze del mondo; la
difesa degli studi umanistici e
dei classici contro il
prevalente mercantilismo,
l’"utilità dell’inutile" per
parafrasare il suo libro più
noto; e non da ultimo la
necessità di coltivare l'utopia.
Avrebbe infatti concluso
l’umanista, citando Oscar
Wilde quando scriveva che
“una cartina del mondo che
non contenga l’utopia non è
degna neppure di uno
sguardo”. E noi siamo grati a
Nuccio Ordine di averci
indicato la giusta direzione, la
giusta rotta, in questa
immaginaria cartina del
mondo abitato dall’utopia.

A cura di 
Giuseppe Gallelli

In alto,
Maria
Ordine e
Rosalia
Broccolo
dopo aver
ricevuto la
pergamena
del premio.
In basso,
Nuccio
Ordine
ricordato in
una scuola
di Oviedo
nel corso di
uno del
eventi che
hanno
preceduto la
premiazione
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Si è tornato a giocare al Fratelli Oliva,
momento storico per lo sport in Città

Un momento storico per lo sport a
Diamante  : con il calcio di inizio
dell’incontro di Prima Categoria

ASD Diamante Caselli Pascale – Audace
San Marco si   è tornati a giocare allo
Stadio Comunale Fratelli Oliva. Il calcio
di inizio è stato preceduto dalla
benedizione da parte del Parroco Don
Franco Liporace . Presenti il Vicesindaco
Giuseppe Pascale e l’Assessore allo Sport,
Francesca Amoroso che hanno
sottolineato l’importanza del momento
per tutto il movimento sportivo cittadino.
“Un evento straordinario e di svolta,
perchè viene restituito alla Città il suo
impianto sportivo storico, che dopo i
lavori di adeguamenti   si presenta come
una struttura di eccellenza che sarà di
riferimento, non solo per Diamante ma
per l’intero territorio. Oltre al nuovo
campo da gioco in erba sintetica il
Fratelli Oliva si presenta con le tribune
centrali coperte, una potente
illuminazione per le notturne, spogliatoi
forniti di palestra, la pista di atletica per
il riscaldamento dei giocatori e adiacente
una pista di atterraggio per gli elicotteri”.
Non mancherà comunque una
inaugurazione in grande stile
dell’impianto che comunque è tornato a
prendere vita  a motivo dei tempi
stringenti dettati dal calendario di prima
categoria che vedeva impegnata la
squadra cittadina in un incontro
casalingo.
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Diamante quest’anno ha donato l’olio
per la lampada votiva di San Daniele  

Il Comune di Diamante,
assieme a quelli di Maierà e
Mormanno, ha offerto,

quest’anno,  l’olio che alimenta
la lampada  votiva in onore del
Patrono di Belvedere, San
Daniele Fasanella. 
E' stato il  Vicesindaco Giuseppe
Pascale, in rappresentanza della
Città di Diamante a partecipare
alla tradizionale  cerimonia che
si è tenuta nel Convento dei frati
Cappuccini di San Daniele alla
presenza di S.E. Vescovo e delle
autorità civili e militari e di
numerosi fedeli.  
Nel portare il suo saluto a nome
della Città, il Vicesindaco  si è
detto onorato dell'invito rivolto
a offrire l'olio, un evento
emozionante e significativo,  “
una di quelle occasioni in cui
maggiormente si sente
contemporaneamente la
responsabilità  e l’orgoglio di
rappresentare tutta la
cittadinanza in un momento così
importante e significativo quale
l’accensione della lampada
votiva a testimoniare e
rafforzare il legame di amicizia
tra Belvedere e Diamante”.
“Affidiamo – ha detto in
conclusione il Vicesindaco - 
le nostre persone, le nostre
comunità, il nostro impegno di
amministratori, all’amorevole
protezione di San Daniele
Fasanella , Patrono di questa
Città e al cuore materno
dell’Immacolata Concezione,
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Consegnati e in corso i lavori per il 
parcheggio comunale in Via Boccioni 
SSono stati consegnati

lo scorso 9 ottobre,  e
sono in pieno

svolgimento, i lavori per la
realizzazione del parcheggio
comunale  in Via Boccioni a
Diamante.  Nei giorni scorsi,
lo ricordiamo, erano stati
avviati i lavori di risanamento
della rete idrica comunale, in
tal modo l'amministrazione
comunale di Diamante è

riuscita, in tempi brevi, ad
attuare i progetti finanziati dalla
Regione Calabria nell'ambito dei
POR Calabria 2014-2020 , così
come comunicato lo scorso 24
agosto. A nome
dell'Amministrazione Comunale
esprime la sua soddisfazione
l'Assessore ai Lavori Pubblici,
Franco Suriano, per la capacità,
dimostrata ancora una volta, di
concretizzare rapidamente i

La mensa scolastica parte in tempi 
rapidi, plauso dell’Assessore Amoroso

Èiniziato regolarmente lo scorso
2 ottobre il servizio di refezione
scolastica per gli alunni della

scuola dell'infanzia di Diamante e
Cirella. “Non posso che esprimere la
mia soddisfazione - afferma
l'Assessore alla Pubblica Istruzione,
Francesca Amoroso - per questo
risultato che siamo riusciti a ottenere
in tempi rapidi, grazie all'ottimo
lavoro svolto dall'ufficio competente.
Siamo riusciti così a rispondere
prontamente alle esigenze dei
genitori e, al contempo, a consentire
ai bambini di usufruire di un servizio
molto importante che favorisce
ulteriormente la socializzazione dei
piccoli alunni . Come detto, non
posso che ringraziare il responsabile,
il Dott. Alberto Settembre, e tutto
l'Ufficio Pubblica Istruzione del
Settore I del comune, nonché
l'Istituto Comprensivo per la sinergia
positiva instaurata anche in questa
occasione."

finanziamenti ricevuti in opere
da mettere a disposizione della
collettività cittadina. Un
impegno che mira direttamente
ai fatti e che è possibile ottenere
grazie al solerte lavoro
dell’Amministrazione e di tutta la
macchina comunale. L'Assessore
a tal proposito rinnova i suoi
ringraziamenti all'Ufficio Lavori
Pubblici per questo ulteriore e
positivo risultato.

Nelle foto, in
alto a sinistra
l’assessore
Suriano e
l’area dove
sono in corso
di
realizzazione
i parcheggi
previsti.
In basso,
l’assessore 
Amoroso
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SANTA MARIA DEI FIORIControlli e sanzioni per chi non 
rispetta le regole e abbandona i rifiuti
“Aseguito di un'intensa attività di

controllo sul territorio comunale, la
Polizia Locale di Diamante ha elevato,

negli ultimi giorni, alcune sanzioni
amministrative, per come  previsto nei confronti
di chi si rende responsabile dell'abbandono di
rifiuti e ingombranti, non rispettando le norme e
le regole previste”, lo ha scritto in una sua nota
lo scorso 18 ottobre il Consigliere con delega
all'Ambiente, Antonio Cauteruccio .
L'operazione -  dice ancora Cauteruccio - è
coerente con l'attenta analisi del territorio che
effettuiamo quotidianamente in materia di
pulizia e nella quale si colloca la necessità di
prevenire e reprimere la mancata osservanza
della raccolta differenziata e l'abbandono
indiscriminato di oggetti e ingombranti che
possano risultare pericolosi e non consoni con il
decoro urbano. Questa attività - dichiara ancora
Cauteruccio - è necessaria e ci vede impegnati
sul campo, oltre che per tutelare i cittadini,
anche per salvaguardare l'immagine della nostra
Città non solo nei mesi di maggiore afflusso, ma
sistematicamente e senza sosta anche e
soprattutto nel periodo che va da Ottobre a
Maggio, tanto per i rifiuti quanto per gli scarichi
abusivi e la pulizia di terreni incolti, canali e
fossi di proprietà privata.

Il Vicesindaco, non cosensiteremo 
la “bomba ecologica” di San Sago

AMBIENTE

Il Vicesindaco Giuseppe
Pascale ha partecipato lo
scorso 26 ottobre al consiglio

comunale convocato a Tortora
contro la realizzazione
dell'impianto di San Sago, e a
seguito della notizia   del rilascio
da parte del ministero
dell'Ambiente di
un'autorizzazione che legittima
la riapertura del vecchio
impianto di smaltimento dei
rifiuti. 
“Ho ribadito con forza all'amico
Sindaco  Toni Iorio   - ha detto il
Vicesindaco - che la comunità di
Diamante è al suo fianco e al
fianco di tutti i comuni
interessati, così come saranno i
tanti sindaci presenti a Tortora,
le associazioni del territorio e i
cittadini.  Non dobbiamo
consentire in alcun modo che sia
realizzata una "bomba ecologica"
che mette a rischio il futuro di un
comprensorio come il nostro che
vive principalmente di turismo e
abbiamo il dovere di tutelare la
salute dei cittadini, pensando
soprattutto ai nostri figli e alle
future generazioni.  Confido
nella sensibilità sempre
dimostrata dal presidente della

Regione Occhiuto – ha detto
infine il Vicesindaco-,
auspicando un suo intervento
per risolvere la vicenda”.   
Nel corso dell’assise
straordinaria i sindaci dei
Comuni dell'Alto Tirreno e della
Valle del Noce che gravitano
attorno all'area dell'impianto di

trattamento dei rifiuti di San
Sago,  hanno ribadito la loro
netta opposizione e contrarietà
all’apertura dell’impianto.
Continua comunque una
battaglia su una questione che
preoccupa tutta l’opinione
pubblica dell’Alto Tirreno
cosentino.  
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Nobel per i diritti delle donne iraniane
esulta la Consigliera Ornella Perrone 

“È una bella notizia il Premio Nobel per la
Pace assegnato  all’attivista iraniana
Narges Mohammadi (nella foto a destra),

perchè è un riconoscimento alla lotta che le donne
iraniane stanno combattendo per  l'affermazione dei
loro diritti e  della loro identità, ha scritto la
consigliera con delega al Welfare, Ornella Perrone 
( nella foto in alto)  lo scorso 6 ottobre alla notizia
dell’assegnazione. Dall'Iran giungono notizie
sempre più  drammatiche come quella di Armita
Gerevant la ragazza di 16 anni in coma  dopo, come
affermano le organizzazioni per i diritti umani,
essere stata aggredita dalla polizia morale perchè
non indossava il velo e nelle ore successive la madre
di Armita, Shaheem sarebbe stata arrestata per aver
protestato contro le forze di sicurezza. Questi fatti,
ultimi di una serie praticamente quotidiana, ci
dicono che l'Accademia di Stoccolma  ha voluto
puntare i riflettori su quello che sta avvenendo in
Iran e verso cui noi occidentali non dobbiamo essere
indifferenti. Sono contenta di questo premio Nobel
a Narges Mohammadi  - dice in fine la Consigliera
Perrone - che  sta ingiustamente pagando con il
carcere le sue battaglie,  e spero che questo porti a
una mobilitazione in favore dei diritti delle donne
iraniane, alla quale dovremmo essere tutti più
partecipi e sensibili.”

Tragico aggiornamento al comunicato della
Consiliera  Ornella Perrone la notizia, diffusa il 28
ottobre della scomparsa della sedicenne Armita
Gerevant, un epilogo che rafforza  l’urgenza di una
mobilitazione per i diritti delle donne  in Iran

Sezione Primavera, pubblicato l’avviso
per chi vuole beneficiare del servizio
L a Consigliera con delega al Welfare, Ornella

Perrone, rende noto che è stato pubblicato un
avviso dal Settore V Ufficio Welfare per la

creazione di una graduatoria delle famiglie beneficiarie
del servizio “Sezione Primavera” comunale di Diamante.
Questo servizio offre 10 posti per bambini di età
compresa tra i 24 e i 36 mesi per l’anno educativo
2023/2024. Il bando è disponibile sul sito internet
istituzionale www.comune-diamante.it ed è stato
divulgato attraverso i canali social dell’ente. Le domande
devono essere presentate entro le ore 12:00 del 10
novembre 2023, seguendo le modalità indicate
nell’avviso. La Sezione Primavera è un servizio
comunale, già presente dallo scorso anno, finanziato con
fondi del Piano di Azione e Coesione PNSCIA Secondo
Riparto. La Consigliera al Welfare ricorda che si tratta di
un servizio socio-educativo finalizzato ad accompagnare
i bambini tra i 24 e i 36 mesi, garantendo continuità nel
loro percorso dal nido alla scuola d’infanzia. Inoltre,
questo servizio fa parte delle politiche sociali pensate
per assistere le famiglie, con particolare attenzione alle
esigenze dei genitori che lavorano. Un ringraziamento
dalla Consigliera Ornella Perrone viene rivolto all’Ufficio
Welfare per il puntuale lavoro svolto in questa occasione
e quotidianamente al servizio della cittadinanza.



10 LA  STAGIONE TEATRALE
Parte con il successo di Giò Di Tonno il
Tirreno Festival al CineTeatro Vittoria
Èstato Giò Di Tonno, ieri

sera, a dare il via con
successo al Tirreno

Festival, la stagione teatrale
del CineTeatro Vittoria che
vede la direzione artistica di
Alfredo De Luca. Ieri
pomeriggio, prima dello
spettacolo, la rassegna è stata
presentata nel corso di una
conferenza stampa che si è
tenuta nella Sala Consiliare E.
Caselli del Comune di
Diamante. Una kermesse,
hanno sottolineato il
Vicesindaco Giuseppe
Pascale e l’Assessore allo
Spettacolo e CulturaFrancesca
Amoroso, che è un vanto per
Diamante e che rappresenta
un obiettivo pienamente
centrato per
l’Amministrazione Comunale
che aveva proprio tra i suoi
intenti prioritari il rilancio
delle stagioni teatrali del
Teatro dei Ruderi e del
CineTeatro Vittoria. Un
impegno sostenuto dalla
Regione Calabria e dai partner
dell’iniziativa, presenti ieri
alla conferenza: Enzo Monaco,
Presidente dell'Accademia del
Peperoncino; Domenico
Amoroso, Direttore Gal
Riviera dei Cedri,
rappresentato anche dalla
presenza di Luigi Salsini,
componente del consiglio di
amministrazione; Gianfranco
Pascale, Presidente del C.O.T.
Riviera dei Cedri. Presente
TeleDiamante, media partner
della stagione.
L'obiettivo
dichiarato, da parte
dei presenti, è quello
di superare il record
di abbonamenti,
messi in vendita ad
un prezzo
sicuramente
accessibile a tutti. È
stato il Direttore
Artistico del Tirreno
Festival, Alfredo De
Luca, a presentare la
rassegna che vede
quest'anno un
cartellone davvero
eccezionale con
grandi nomi del
teatro, del cinema e
della musica: dopo
Giò Di Tonno, Enzo
De Caro, Andrea
Delogu, Francesco
Procopio, Maurizio

Battista, Giorgio Pasotti, Carlo
Buccirosso, Leo Gullotta,
Gianfranco Iannuzzi, Barbara de
Rossi, Francesca Chillemi, Syria,
il Musical "Neverland" con
Roberto Ciufoli, Rocco Papaleo,
Paolo Caiazzo, "Actor Dei" con
Francesco Mastroianni.
La conferenza stampa,
brillantemente moderata da
Rossella Pagano, ha
vissuto un piacevole fuori
programma con l'incursione di
Giò Di Tonno che è stato
omaggiato con due brani dalla
bella esibizione degli
allievi della Scuola MusicalTime,
diretta da Claudia Perrone. Al
Cineteatro, poi, Giò Di Tonno ha
davvero conquistato il pubblico

con la sua bellissima voce e
con un suo spettacolo,
omaggio ai grandi brani tratti
dalle colonne sonore più
famose. Non sono mancati,
naturalmente, alcuni dei brani
da Notre Dame de Paris nel
quale l'artista interpretava un
memorabile Quasimodo,
particolarmente amato
dal pubblico. Sul palco del
Cineteatro Vittoria con Di
Tonno, Cristian Mini, altro
protagonista del primo cast
italiano del musical scritto
da Riccardo Cocciante.
Prossimo appuntamento
giovedì 30 novembre con
l'atteso spettacolo di Enzo De
Caro "L' avaro immaginario".

Sopra,
l’esibizione
degli allievi
della
MusicalTime
sotto gli occhi
di Giò Di
Tonno
Sotto, un
momento
della
conferenza
stampa
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12 LA GIORNATA DELLO SPORT
Bellissima mattinata al Parco La Valva
con la “Giornata dello Sport”
Una bellissima mattinata

quella che ha visto
Diamante ospitare nel

Parco La Valva la 'Giornata
dello Sport' promossa
dall'Associazione G. Caloprese
'I Borghi delle Torri',
presieduta da Roberta Croce.
Una moltitudine di studenti
delle scuole del territorio di
ogni ordine e grado si è
impegnata in attività sportive
di diverso tipo, sia nel parco
che nella palestra, con la
possibilità di visitare gli stand
espositivi delle società,
associazioni, scuole e
federazioni sportive del
territorio. Il Parco La Valva,
fruibile in ogni suo angolo, è
stato l'autentico protagonista
e si è dimostrato una location
ideale per accogliere l'evento.
Il Vicesindaco Giuseppe
Pascale ha preso parte al
dibattito che si è svolto nel
corso della mattinata,
moderato da Alessandro
Bergamo, e ha voluto
ringraziare l'Associazione
Calaprese e tutti i
partecipanti, sottolineando
l'importanza della giornata
dedicata allo sport e con
orgoglio ha elogiato il lavoro
svolto per ospitare l'evento,
ringraziando l'Associazione G.
Caloprese e i partecipanti al
dibattito: Francesca Nardò -
Delegata dell'ATP di Cosenza,
Maria Grazia Cianciulli -
Fiduciaria CONI Provincia di
Cosenza, Angelo Serio - Punto
Luce Scalea, Antonello Grosso
La Valle - Presidente
Provinciale UNPLI, Pasquale
Bergamo, Medico dello Sport,
già medico per F.C. Inter e
Juventus F.C., Pasqualina
Straface - Presidente della
Terza Commissione - Sanità,
Attività Sociali, Culturali,
Formative e Dipendenze
Patologiche della Regione
Calabria. Erano presenti
anche l'Assessore allo Sport,
Francesca Amoroso, e il
Consigliere con delega
all'Ambiente, Antonio
Cauteruccio. Proprio a
quest'ultimo sono stati rivolti i
ringraziamenti da parte degli
organizzatori per lo
straordinario lavoro di
coordinamento svolto per
consentire al Parco La Valva
di ospitare al meglio la
manifestazione.
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“Giornata dello Sport”, eccezionale 
vetrina per il rinato Parco La Valva 

Amargine della “Giornata
dello Sport”, il
Consigliere con delega

all’Amiìbiente, Antonio
Cauteruccio, ha voluto
esprimere il suo plauso per
l’iniziativa e per sottolineare
la possibilità di poter
mostrare il Parco La Valva in
tutta la sua bellezza dopo gli
importanti e costanti
interventi di valorizzazione
dell’area effettuati negli ultimi
mesi. “Mi preme ringraziare -
ha scritto Cauteruccio sui
social - Roberta Croce e tutta
l'Associazione Culturale
Gregorio Caloprese per la
bellissima giornata di sport e
di partecipazione vissuta
questa mattina al Parco del
Corvino - La Valva.E'
doveroso ringraziare Roberta
soprattutto per l'enorme e
importante lavoro di rete fatto
a monte di questa
riuscitissima manifestazione
caratterizzata dalla
partecipazione numerosissima
e decisiva degli studenti del
territorio, delle scuole, dei
docenti, di importanti realtà
sportive, associative e
imprenditoriali, di
rappresentanze delle forze
dell'Ordine.
L'Amministrazione Comunale
di Diamante, presenti il
Vicesindaco Giuseppe Pascale
e l'Assessore allo Sport
Amoroso, con grande piacere
e favore ha supportato e
patrocinato questa
meravigliosa iniziativa ed io

ringrazio Roberta Croce
anche e soprattutto perchè
“La Giornata dello Sport”
ci ha dato la possibilità di
mostrare ad un pubblico
vasto un'area naturalistica
in rinascita.  Questa
manifestazione ha
suggellato un percorso di
manutenzione del verde di
almeno due anni che ha
riportato il Parco La Valva
agli antichi splendori. La
manutenzione del verde
pubblico viene oggi
effettuata tutta a mano
senza più bisogno di mezzi
meccanici come se ci
occupassimo di un'enorme
giardino, le siepi sono
rinate dopo il certosino
lavoro di potatura
periodicamente effettuato, gli
argini sono tornati fruibili, la
palestra è stata finalmente
riaperta alla pubblica
fruizione, l'Acquario
Multimediale è pronto per
essere riaperto dopo i lavori di
manutenzione straordinaria
effettuati negli scorsi mesi, la
pista di pattinaggio è tornata
nella proprietà del Comune, è
stata realizzata una
meravigliosa area fitness
all'aperto, i giochi per bambini
sono stati sostituiti. Il lavoro
sul campo alla lunga paga
sempre. È doveroso
ringraziare l'appaltatore del
verde Pubblico per il puntuale
supporto come è doveroso
ringraziare gli operatori della

raccolta rifiuti e gli addetti dei
servizi esterni del Comune al
lavoro nell'area da giorni e
presenti anche oggi dall'inizio
alla fine. Ringrazio la famiglia
Gaglianone e Manuel per la
consueta disponibilità e per
l'impegno quotidiano nel
portare avanti un'attività
ormai imprescindibile per la
vita del Parco Corvino come il
Centro Sportivo The Legend.
Ringrazio Alfredo Pagano,
Telediamante, Francesca
Magurno e Pippo Gallelli per
il solito impareggiabile
servizio e vi invito tutti a
visitare il Parco in questi
giorni tiepidi di un autunno
che tarda ad arrivare. È
meraviglioso! Il lavoro sul
campo paga sempre!”

In alto,
Roberta Croce
presidente 
dell’Associazio
ne
G.Caloprese.
In basso una
immagine del
Parco La Valva
duranre la 
“Giornata
dello Sport”
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Ottobre si veste tutto di rosa: 
il colore della Speranza !
Da oltre 30 anni il mese

di ottobre è il mese
della prevenzione del

tumore al seno. 
E prevenire è il verbo che ti
può salvare la vita. Sono
diversi anni che il mondo si
mobilita per diffondere questa
campagna di sensibilizzazione
alla lotta contro la neoplasia
mammaria di cui il
tradizionale pink ribbon,
fiocco rosa, è il simbolo.
Numerose sono le ASL che
hanno aderito alla campagna
di screening che offre alle
donne la possibilità di
eseguire la mammografia. Il
tumore al seno è uno dei più
diffusi ma è anche uno dei più
curabili se diagnosticato in
tempo. In Italia il 20% delle
donne colpite da tumore al
seno ha meno di 40 anni,
mentre sono circa 800mila le
persone con tumore alla
mammella. Questo significa
che una donna su otto è
destinata ad ammalarsi nel
corso della vita.  
Si tratta di una percentuale
non di poco conto. La diagnosi
precoce e la possibilità di
guarire dipendono proprio
dalle indagini di prevenzione.
Dalle ultime ricerche si è
appurato che l’alimentazione e
l’attività fisica, oltre ad essere
fondamentali per la
prevenzione, impediscono
l’avanzata della malattia,
garantendo, tra l’altro, una
sana qualità della vita. Un
altro fattore da tenere
altamente in considerazione è
quello emozionale e
psicologico. Il momento in cui
il paziente oncologico
apprende dell’ingresso della
neoplasia nella sua vita è
davvero devastante,
sconvolgente. Spesso la
reazione del malato dipende
da come viene comunicata la
malattia, dall’utilizzo delle
parole e dalla sensibilità nel
trasmettere quella che di certo
non può essere considerata
una notizia che si vorrebbe
sentire.  Arrivato in sordina e
senza preavviso, “l’amico
indesiderato”, espressione con
la quale ho definito chi
prepotentemente è entrato a
far parte della mia vita per un
certo periodo di tempo, ti
rivolta come un calzino.

Ebbene sì, sono
una sopravvissuta
al cancro al seno!
All’inizio mi è
stata riscontrata
una anomalia dal
mio ecografista,
l’endocrinologo
Saverio Pignata, il
quale mi ha
sottoposto ad una
indagine
ecografica al seno
molto accurata. Si
trattava di un’area
sospetta che
neppure la
mammografia
rilevava. Al dott.
Pignata, alla sua
professionalità e
caparbietà nel
sostenere che
“c’era qualcosa di
anomalo”, devo la
vita. Non ho perso
tempo e ho preso
tempestivamente
un volo per
l’Istituto
Nazionale dei
Tumori di Milano
accompagnata da
mio fratello. Ci ha
pensato poi
l’esame istologico
a mettermi di
fronte al cancro.
Quando ho
scoperto di avere
il tumore al seno credevo che
la mia vita fosse giunta alla
fine. Sono una persona molto
coraggiosa, combattiva, che
reagisce agli urti della vita, ma
in quel momento sentivo il
terreno mancare sotto i miei
piedi. Una strana sensazione
di incredulità mi teneva
sospesa tra realtà ed
immaginazione. Le parole
dell’oncologo che mi
comunicava con tono lieve e
pacato quello che stava
succedendo al mio corpo mi
sembravano venire da
lontano, apparivano confuse,
quasi incomprensibili. Sono
momenti in cui la mente e il
corpo reagiscono con un
rifiuto. Poi, la lettura della
diagnosi.  Ci è voluto un po' di
tempo prima di realizzare il
tutto! Prima di capire cosa mi
stesse capitando. Mi chiedevo
come sarebbe stata la
battaglia da affrontare, quali

strategie avrei potuto adottare
per fronteggiare e vincere
l’avversario e se in questa
sfida, in questo scontro bellico
avrei avuto io la meglio. 
Beh, se ora sono qui a scrivere
questo articolo che tocca le
corde della mia anima,
diciamo che” l’indesiderato” è
stato messo alla berlina, ma
mai abbassare la guardia. 
Quando l’ospite inatteso si
colloca in una parte del tuo
corpo senza chiederti il
permesso con la pretesa di
restarvi, ti senti disperata,
persa. Pretesa? Restarvi? Ma
chi mai gliel’ha chiesto?  Chi
mai lo ha invitato? Cambia di
colpo lo scenario della tua
vita. Cambia radicalmente la
tua percezione di sentire e
vedere ogni cosa. E quelle che
prima erano certezze
diventano dubbi, domande,
punti interrogativi in fila
indiana come una colonia di
formiche rosse. Ottobre per

Nella foto in
alto, 
Anna
Storelli
autrice
dell’articolo



15UNA STORIA DI SPERANZA
me non è solo il “mese rosa” è
il mese in cui mi sono
sottoposta all’azione
“militare” per radere dal mio
seno l’avversario. E come
succede durante gli scontri
bellici, se ne esce sempre un
po' ammaccati, debilitati,
fiacchi, destabilizzati e con
qualche perdita, ma
soddisfatti e grati per la
vittoria ottenuta. Devo
ammettere che la paura è stata
tanta, tuttavia l’atteggiamento
positivo è stato davvero
decisivo, non solo nel
momento dell’intervento ma
anche durante la
chemioterapia, la
radioterapia, l’immunoterapia
e la terapia ormonale. Non
sottovalutiamo il grande
potere che abbiamo: quello
della volontà, della mente. Il
mio pensiero oggi va a chi era
con me e non ce l’ha fatta, a
chi sta lottando ancora con
dignità, forza e
determinazione, a chi esulta
per la vittoria. Non è vero che
il momento traumatico è
quando i capelli ti “scivolano”
via dalla testa o quando ti
trovi con “qualcosa in meno”,
lì sei già a metà del percorso,
sei verso una forma inedita di
te. Il momento critico è

quando scende la sera e ti
fermi a pensare. Quando
guardi con una stretta al
cuore i tuoi bambini giocare e
vorresti che in quell’attimo il
tempo si fermasse. 
Quando cammini per strada
dimenticando la meta.
Quando contempli il sole che
si immerge nel mare e lo
immortali in uno scatto,
chiedendoti se sarà l’ultimo.
Ma è dopo il disastro della
malattia che arriva la
rinascita, la ricostruzione. È
dopo il tramonto che si
attende sempre il sorgere di
una nuova alba. Quando ti
ammali di cancro cambia
completamente ogni tua
prospettiva, tutto acquista un
valore diverso, direi unico.
Rifletti sul fatto che sei una
sopravvissuta, pensi alla gioia
della vita che ritorna, anche se
in modalità diversa.  Oggi
posso dire di aver risalito la
china e di averlo fatto da sola,
con qualche ammaccatura a
livello affettivo ma al tempo
stesso ho avuto familiari ed
amici che non mi hanno mai
mollata. Ho risalito la china
grazie ai miei due figli, troppo
piccoli per restare soli. In
mezzo a questa tempesta
avevo capito una cosa sola:

In basso,
una immagine
dal web
dedicata al
mese della
prevenzione 

volevo vivere. È stato questo il
mio grande obiettivo, il primo
passo per reagire. Chi
reagisce, vi assicuro, non è un
supereroe, perché il tumore
non te lo vai a cercare, ti
capita e basta. Credetemi, alla
fine di questo viaggio della
speranza è come svegliarsi da
un letargo dopo un lungo
inverno e godere della luce e
del tepore mite della
primavera. È come
riaccendere un interruttore
spento e riappropriarsi della
corrente elettrica. 
È come mettersi di nuovo in
cammino dopo essersi fermati
per un po’. E ti ritrovi
sorprendentemente diversa.
Ti riscopri più positiva e
sorridente. Ti senti più
grintosa. Ti accorgi di essere
anche più bella!   

Per tutte le donne che
hanno combattuto

Per tutte le donne che
combattono

Per tutte le donne che
combatteranno  

A cura di 
Anna Storelli 
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Secondo appuntamento con il
nostro viaggio nelle dipendenze
curato dall psicologa e
psicoterapeuta Daniela
Campagna. 

IIl tema delle dipendenze,
generalmente identificate
con l’assunzione di sostanze

psicoattive, ha acquisito negli
ultimi anni significati diversi.
Con il termine “new addiction” si
fa riferimento ad una vasta
gamma di condotte disfunzionali
nelle quali l’oggetto di
dipendenza non è una sostanza
ma un comportamento o
un’attività lecita e socialmente
accettata. Nello specifico
“addiction” rappresenta la
dimensione comportamentale
della dipendenza, la ricerca
compulsiva dell’oggetto o la
ripetizione compulsiva di un
determinato comportamento,
senza il quale l’esistenza perde di
significato. Al giorno d’oggi si
parla quindi di “nuove
dipendenze” poiché, rispetto al
passato, ci si può trovare
appunto dipendenti proprio da
normali attività di routine che
per alcuni assumono connotati di
vere e proprie dipendenze
comportamentali, con
significative compromissioni del
funzionamento psichico, emotivo
e relazionale. L’incidenza è tale
che molti studiosi sono concordi
nell’affermare che queste nuove
forme di dipendenza siano
malattie emblematiche della
postmodernità (Valleur e
Matysiak 2004). Il disagio
psichico e il malessere presente
nelle nuove forme di dipendenza
è portavoce di un cambiamento
culturale e sociale, tipico
dell’epoca attuale. Quello che si
delinea è un’assenza di certezze,
di prospettive future concrete, di
punti di riferimento solidi, di
sicurezze e di legami stabili.
Tutto questo da un lato può
evocare un senso di libertà e
assenza di vincoli ma dall’altro
può generare un profondo senso
di confusione e disorientamento
con un sempre più crescente
bisogno di controllo e
vulnerabilità alla dipendenza.
Inoltre l’avvento di internet e dei
dispositivi informatici e
tecnologici, oltre a produrre un
significativo stravolgimento nella
comunicazione e nello scambio,
ha generato l’instaurarsi di

molteplici condotte
disfunzionali legate all’uso
inappropriato e compulsivo
di tali strumenti. Carretti e
la Barbera sottolineano
come queste nuove forme
di dipendenza
rappresentino un crescente
desiderio di evasione dalla
realtà ed un’incapacità di
tollerare il dolore mentale
che porta spesso alla
ricerca di sensazioni
alternative più piacevoli
messe in atto con modalità
sempre più compulsive. Le
nuove dipendenze, definite
anche “senza sostanza”,
fanno riferimento ad una
vasta gamma di
comportamenti come per
esempio: il gioco d’azzardo
patologico, lo shopping
compulsivo, la new
technologies addiction
(dipendenza da tv,
videogiochi, internet,
smartphone, social network) la
dipendenza dal lavoro, la
dipendenza dall’esercizio fisico,
la dipendenza dal sesso, la
dipendenza dalle relazioni
affettive… Si tratta di per sé di
azioni e comportamenti usuali,
gratificanti e accettati
socialmente però come sostiene
Griffiths (2005): “la differenza
tra un sano entusiasmo, sebbene
eccessivo, e la dipendenza
patologica è che i sani entusiasmi
arricchiscono la vita, mentre le
addiction la impoveriscono”. La
dipendenza infatti è una
condizione che assorbe
completamente la personalità di
chi ne diviene succube e fa
ruotare la sua vita attorno a
questo legame patologico. Chi ne
è afflitto, entrando in contatto
con l’oggetto o il comportamento
di dipendenza, si sperimenta in
maniera nuova, diversa e più
funzionale, al punto da credere
che solo attraverso questa
esperienza può soddisfare i
propri bisogni, raggiungendo un
pieno appagamento del sé
(Rigliano 1998). In queste nuove
forme di dipendenza è possibile
riscontrare gli elementi comuni
riconducibili alle caratteristiche
tipiche della dipendenza da
sostanze come per esempio:
l’astinenza, la necessità di
implementare il comportamento
al fine di soddisfare il bisogno
compulsivo, l’incapacità di

limitare la propria condotta,
l’elevato impiego di risorse in
termini di tempo e energie… Ad
oggi nonostante l’incremento del
fenomeno, registrato mediante
l’osservazione clinica, non esiste
una classificazione ufficiale che
permetta di inquadrare tali
condotte disfunzionali in
categorie diagnostiche precise
(Caretti, La Barbera,2012).
Infatti a causa di un’insufficiente
letteratura, i comportamenti che
caratterizzano queste nuove
forme di dipendenza, ad
eccezione del gioco d’azzardo,
non sono neanche inseriti
nell’attuale DSM V. Risulta
chiaro come questo renda
complicata la possibilità di porre
una diagnosi di dipendenza
comportamentale e quindi di
stabilire un confine tra normale e
patologico. In aggiunta a ciò vi è
la tendenza da parte della società
moderna di mascherare i
comportamenti eccessivi
ritardando così l’identificazione
del disturbo e la possibilità di
intervento (Carretti, La Barbera,
2012). Di seguito una
panoramica rispetto alle
dipendenze da sostanza e le New
addiction. Per quest’ultime
verranno menzionate solo le più
diffuse in quanto, come già detto,
non esiste una classificazione
univoca ed ufficiale

A cura di
Daniela Campagna

New Addicition, le dipendenze 
sociali senza sostanza 

Una
immagine
presa dal web
che
rappresenta
la new
technologies
addiction
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“Con grande
entusiasmo e
orgoglio sto

partecipando all' " HOTtobre
Piccamte, giunto alla V
Edizione, un’occasione
straordinaria per far
conoscere e promuovere la
nostra terra e le sue eccellenze
anche fuori dai confini
regionali. Lo ha scritto il
sindaco di Diamante  sulla sua
pagina facebook lo scorso 6
ottobre in occasione della sua
partecipazione all’iniziativa”.  
"HOTtobre Piccante", il
Peperoncino Festival di Roma
- si legge su un articolo di
Matchnews  -   , un evento che
ha affascinato ed
entusiasmato gli amanti del
piccante e delle eccellenze
enogastronomiche.
Organizzato da  Ipse Dixit, la
delegazione romana
dell'Accademia Italiana del
Peperoncino, in
collaborazione con il Vivaio
Garden Tre Fontane e
Tradizioni d'Italia. Il Festival
"HOTtobre Piccante", giunto
alla sua quinta edizione,
continua a crescere e a
sorprendere offrendo ai
visitatori sempre più
opportunità di esplorare il
mondo del peperoncino. Una
delle novità più intriganti di
quest'anno è stata la presenza
di Mita Medici come madrina
della quinta edizione. La
celebre attrice e cantante, nota
come la "ragazza del Piper", è
una grande appassionata di
peperoncino e ha persino una
varietà di peperoncino
dedicata a lei, chiamata
"Peperoncino Mita". Mita
Medici ha voluto onorare
l’organizzazione inaugurando
l'evento, sabato 7 ottobre, con
il tradizionale taglio del
nastro, per l’occasione,
rigorosamente rosso. Il
Festival, svolto per la prima
volta in tre giornate, ha
ospitato oltre 30 aziende che
hanno offerto degustazioni di
specialità enogastronomiche,
salse piccanti e tipicità
regionali. La mostra di
peperoncini provenienti da
tutto il mondo ha contato più
di 260 varietà, un vero
paradiso per gli amanti del
piccante. È stata una vera e
propria attrazione per i

visitatori. L’ esposizione
dei peperoncini su un
tavolo di circa 10 metri,
è stata curata da
specialisti della
capsaicina: Arturo
Rencricca, Mirco
Santacchi, Daniele
Berto e Enio Giletti
supportati anche dal
grande appassionato ed
influencer Giulio
Fasulo.  Un altro punto
saliente è stato il
concorso "Poesie
Piccanti", una sfida
poetica dedicata al
peperoncino che ha
ricevuto 49 poesie da ogni
parte d'Italia. Molto
emozionante il momento nel
quale è stato assegnato il
“Premio Aldo Armentano” in
memoria dello scrittore
recentemente scomparso, a
consegnarlo è stata proprio la
figlia Rita. Il Salotto Rosso ha
avuto un grande seguito ed ha
suscitato molto interesse. Il
talk, fortemente voluto dal
presidente di  Ipse Dixit
Antonio Bartalotta, ha
ospitato discussioni su temi
come il peperoncino e la
salute, la storia, la cultura e le
tradizioni legate a questo
piccante ingrediente IPSE
DIXIT, la delegazione romana
dell'Accademia Italiana del
Peperoncino ringrazia il
presidente Enzo Monaco che
non potendo partecipare per
impegni già assunti ha voluto
inviare un saluto attraverso

un video messaggio nel quale
ha voluto sottolineare la
crescita e l’importanza che
ormai contraddistingue
l’evento romano, il Sindaco di
Diamante,  Ernesto Magorno,
la sua partecipazione ha dato
un taglio istituzionale
all’evento e la Regione
Calabria per il patrocinio alla
manifestazione, in particolare
l’Assessore all'Agricoltura,
Risorse agroalimentari e
Forestazione, Gianluca Gallo e
il Direttore Generale del
dipartimento Agricoltura,
Risorse agroalimentari e
Forestazione, Giacomo
Giovinazzo che hanno voluto
valorizzare e promuovere
l’evento HOTtobre Piccante
che nella Capitale ha fatto
emergere in maniera
significativa ed importante le
eccellenze di una Calabria
Straordinaria!

Successo a Roma per la quinta 
edizione di “HOTtobre Piccante” 

In alto il
Sindaco di
Diamante a
HOTtobre
piccante
In basso,
l’inaugurazione
con la
partecipazione
di Mita Medici

Foto di 
Simona Paciucci
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Nuovi passi avanti per la polisportiva, 
il traguardo è in dirittura d’arrivo
Un altro significativo

passo è stato compiuto
lo scorso 17 ottobre per

la costituzione di una
Polisportiva a Diamante con
l’incontro che si è tenuto nella
sala consiliare Ernesto Caselli.
Presenti il Vicesindaco
Giuseppe Pascale,
l’Assessore allo Sport
Francesca Amoroso, il
Segretario Comunale,
Rosa Santoro e i
rappresentati delle società:
SSD Virtus Diamante,
Calcio a 5 Femminile; Asd
Diamante Caselli &
Pascale; ASD Calcio
Diamante; ASD Diamante
Sport , pallavolo. Nel corso
dell’incontro in modo
propositivo si è discusso
intorno alla bozza di stato
già approntata   e in vista
dei passaggi necessari alla
nascita del nuovo
organismo per il quale
oggi è giunto il sostanziale
assenso di tutto i presenti.
Ricordiamo che   questo
incontro segue quello dello
scorso 7 ottobre,

convocato su proposta del
presidente della SSD Virtus
Diamante, Franco Le Rose,
che anche oggi è stato
ringraziato per  l’attivismo
assicurato in tal senso.  Si può
dire – come sottolineano con

Squadra maschile e femminilie si 
allenano insieme, è lo sport che unisce
Da  TeleDiamante,

sempre attenta ai fatti
di sport  nella nostra

città e nel territorio veniamo
a conoscenza di una
bellissima giornata di Sport e
vissuta allo stadio comunale
di Diamante dove si è svolto
uno storico allenamento
congiunto (sarebbe la prima
volta) tra Asd Diamante
Caselli e Pascale, la squadra
di calcio Maschile che milita
in 1^ categoria e le Ragazze
della Virtus Diamante,
squadra Femminile di Calcio
a 5 che per la prima volta ha
potuto calpestare il prato
sintetico del rinnovato
Fratelli Oliva, teatro di tante
battaglie calcistiche.
Un bel messaggio che
conferma che a questi livelli
il calcio e più in generale lo
sport, è aggregazione,
socialità che va oltre le
differenze di colore e di
sesso.

soddisfazione il Vicesindaco
Pascale e l’Assessore allo
Sport Amoroso, che il
progetto Polisportiva a
Diamante è in dirittura
d’arrivo.

Nella foto,
l’incontro 
per la
realizzazione
della
polisportiva
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Auto storiche: tappa a Diamante per il
tour “Calabria da scoprire in MG”
LDiamante ha ospitato lo scorso

22 settembre l’iniziativa
“Calabria da scoprire in MG,

dal Tirreno allo Ionio tra sogno e
realtà”, organizzata dalla Italian MG
Owners' Club ETS in collaborazione,
per la tappa di oggi con
l'Amministrazione Comunale di
Diamante.  È stata davvero
suggestiva la sfilata di una trentina di
Mg Classic, iconiche auto sportive
d’epoca del marchio inglese, per le
strade di Diamante e la loro presenza
sul lungomare Mancini -  Fabiani.
Nella sala consiliare del Palazzo di
Città il Vicesindaco di Diamante,
Giuseppe Pascale ha voluto
consegnare un riconoscimento
all'Arch. Arrigo Versaci Direttore
Area manager Calabria dell'Italina
MG Owners' Club, che ha fortemente
voluto a Diamante l'iniziativa e l'ha
curata con passione. Riconoscimenti
anche all'Ing. Gianvincenzo
Cantafora presidente dell'Italian MG
Owners' Club, e a Sig. Pierluigi
Fusaroli, direttore eventi
dell’associazione.  La Italian MG
Owners' Club ha voluto consegnare
una targa al Vicesindaco in segno di
gratitudine per l'accoglienza ricevuta.
I partecipanti, provenienti da tutta
Italia ìe dall’estero, hanno effettuato
una visita al centro storico e ai
murales di Diamante e
successivamente al Monastero dei
Minimi, ammirando così, con grande
soddisfazione, alcune delle bellezze
della nostra Città.
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Due allievi della Scuola MusicalTime
nel cast del musical Mary Poppins 
Due allievi della

Scuola
MusicalTime E.

Caselli, diretta da  Claudia
Perrone,   sono stati scelti
per interpretare Jane e
Michael Banks nel Musical
Mary Poppins,
nell’importante
produzione della
Compagnia delle Alghe.
Sulla pagina facebook
della compagnia, infatti,
viene presentato il cast
del Musical e si legge:
“Allievi della scuola
"MusicalTime" E. Caselli,
Associazione nata nel
2018 a Diamante
proponendosi come sede
di alta formazione per il
musical, Francesca e
Davide, nonostante la
giovane età, hanno
all'attivo diverse
partecipazioni degne di
nota.  Il centro di
formazione, in cui
apprendono le varie
discipline, dà infatti loro
l'opportunità di misurarsi
con prestigiosi
palcoscenici ("Festival del
Musical - Milano
Marittima"; "Miglierina
Musical Fest";
"DanzaInFiera" - Firenze)
e con numerosi
allestimenti prodotti e
adattati dalla stessa
scuola("Sister Act", "Se il
tempo fosse un gambero" di di
G&G, "Che gran baraonda",
"Natale...Pillole di saggezza",
"Quadri di musical"
quest'ultimo andato in scena
in occasione del famoso
Festival del Peperoncino di
Diamante Ed. 2023).  Per
Francesca, inoltre, si sono
aperte le porte dell'Accademia
Sistina di Roma (ideata e
diretta da Massimo Romeo
Piparo) che ha frequentato
dopo aver superato una
attenta selezione rivolta ai
ragazzi 8-16 anni di età, . A
loro dunque il compito di
vestire i panni dei piccoli Jane
& Michal Banks e di far volare
alto l'aquilone della prossima
produzione di Compagnia
Delle Alghe. Francesca e
Davide vi aspettano a teatro
con "Mary Poppins" . Lo
scorso 26 settembre, alla
notizia del provino superato
dai due giovani allievi

l'Assessore allo Spettacolo e
Cultura, Francesca Amoroso
aveva dichiarato:
“Complimenti a  Francesca e
Davide e a tutta la Scuola
MusicalTime, che si conferma
un’eccellenza assoluta della
nostra Città.”  Il 12,13 e marzo
sono  le date in cui la nuova
produzione di Compagnia
delle Alghe di Cerisano,  salirà
sul palcoscenico del
CineTeatro Garden di Rende :

tre gli appuntamenti per le
scuole e uno serale per tutta la
famiglia. Con la regia di
Loredana Nucaro, le
coreografie di Desirèe Biondi
e la direzione artistica di
Massimiliano Pellegrino,
toccherà a  Marianna Esposito
nei panni della celebre tata,
insieme ad un ricco cast,
accendere la magia che da
sempre avvolge il personaggio
di Mary Poppins.

MUSICALMUSICAL

Nella foto in
alto, la
presenza dei
due allievi
della
MusicalTime
annunciata
sui social
della
Compagnia
delle Alghe 
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Dall'orto  alla tavola 
Pane con zucca

Ingredienti:
Circa 200 gr di farina di
Semola rimacinata; 300 gr
circa di farina bianca
(possibilmente 1 non doppio
zero); 250 gr circa di zucca
,bollita e passata eliminando
più liquido possibile.
Un cucchiaino raso di lievito
di birra in polvere Sale qb.

Preparazione:
Ho impastato e lasciato
lievitare tutta la notte,  la
mattina successiva ho
aggiunto poca farina per fare
bene la forma della pagnotta,
e in forno caldo per 50 minuti
circ.
Una bontà e una morbidezza
uniche

Melania Magurno

La Ricetta di Melania 
Autunno è tempo di zucca  
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Un grazie di cuore a:
TeleDiamante, Alfredo Pagano,
Mario Pagano, Dado Eventi,
Accademia Italiana del
Peperoncino,   Enzo Monaco,
CineTeatro Vittoria,
Associazione Cerillae,  Melania
Magurno, Francesca Magurno,
Anna Storelli, Massimiliano
Silvestri,   Eugenio Magurno,
Daniela Campagna, Esterina
Nervino, Andrea Errico, Ipse
Dixit Delegazione romana
dell’Accademia del Peperoncino.

Le foto di HOTobre Piccante
sono di Simona Paciucci che
ringraziamo.

Un particolare ringraziamento a
Salvatore Trifilio e Ada De Rosa

Seguiteci sui  nostri social:

Facebook:
@ildiamante.redazione
@comunedidiamante
@turismocomunediamante

Ha fatto tappa a Cirella il Signor Leonardus che partito da
Lugano ha attraverato a piedi tutta l'Italia, per arrivare fino all'
estrema punta della Sicilia.Olandese , 63 anni,  titolare di una
ditta di infissi e da poco in pensione, Leonardus ha deciso di
compiere questa sua avventura, percorrendo in media 25 km al
giorno.
Al termine del viaggio  è stato raggiunto in Sicilia dalla
moglie...ma in aereo.
Il Signor Leonardus, che nel corso del suo viaggio  ha visto
tante località della nostra bella Italia, ha particolarmente
apprezzato Cirella  e i nostri luoghi, in particolare la bellezza
del promontorio.
Un grazie al B&B "Da Zio Peppe", che lo ha ospitato e ci ha
segnalato la sua storia e  complimenti  al Signor Leonardus !

Tappa a Cirella per l’olandese
che ha attrversato l’Italia a piedi

UNA STORIA SINGOLARE
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TIRRENO FESTIVAL:
IL PROGRAMMA 

COMPLETO DEGLI
SPETTACOLI


